

#SÜD-OST 02. Februar 2022

# Julien Schneider - unser neuer Geschäftsstellenleiter in Magdeburg

Schon wieder ein Wechsel in der EVG Geschäftsstelle Magdeburg? Ja - Kollege Julien Schneider ist seit dem 1. Februar unser neuer Magdeburger Geschäftsstellenleiter. Dieser Wechsel hat eine Vorgeschichte, die wir kurz aufzeigen möchten.



Martin Kröber (links) und Julien Schneider

Kollege Jürgen Geidies, langjähriger Gewerkschaftssekretär im Osten unserer Republik, hatte seit der Neustrukturierung der EVG mit den bundesweit 32 EVG-Geschäftsstellen die Magdeburger Geschäftsstelle aufgebaut und geleitet. Später übernahm er zusätzlich noch die Geschäftsstelle Halle. Jürgen hatte den Wunsch, Ende 2020 in den Ruhestand zu gehen. Aus diesem Grund wurde im Mai 2020 Kollege Martin Kröber als Gewerkschaftssekretär bei der EVG eingestellt. Er hatte bereits langjährige Erfahrungen bei der Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) gesammelt. Martin

arbeitete sich in Magdeburg schnell ein und wurde so auf die anstehenden Aufgaben der EVG in Sachsen-Anhalt vorbereitet. Im August 2020 übernahm Martin Kröber dann die EVG Geschäftsstellen Magdeburg und Halle/S als Geschäftsstellenleiter.

Im Februar 2021 wurde Martin Kröber auf dem Landesparteitag der SPD als Kandidat für die Bundestagswahl auf Platz 3 der Landesliste der SPD Sachsen-Anhalt nominiert. Für Martin ein aussichtsreicher Listenplatz. Aber es kam noch besser! Er holte das Direktmandat für seinen Wahlkreis, Magdeburg, Schönebeck (Elbe), Barby, Calbe (Saale) und Bördeland. Für unsere Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft gesamt gesehen ist das ein Gewinn, ein Gewerkschaftsmitglied und dann noch einen EVG-Gewerkschaftssekretär, als Mitglied im Bundestag zu haben. Für unseren EVG Landesverband - erst einmal ein Verlust.

Und wie weiter? Gute Gewerkschaftssekretäre findet man nämlich nicht wie Sand am Meer. Aber wir hatten Glück! Julien Schneider, seit Februar 2015 Gewerkschaftssekretär der EVG, hat nun die Aufgaben als Geschäftsstellenleiter für die Magdeburger Geschäftsstelle mit Landesaufgaben übernommen. Julien war bisher in der EVG-Zentrale in Berlin im Vorstandsbereich der Bundesgeschäftsführerin, in der Abteilung Mitglieder- und Organisationsentwicklung, tätig. Julien bringt also bereits viel Erfahrung in der Gewerkschaftsarbeit mit.

Zu den am 24. Februar stattfindenden Konferenzen der Wahlkreise Magdeburg und Halle/S können viele unserer Mitglieder Julien Schneider dann persönlich kennenlernen. Wir wünschen Julien bei der Bewältigung seiner neuen Aufgaben viel Erfolg! Also dann: „Glück auf“ und weiterhin... auf eine gute Zusammenarbeit!